

Leitlinien zu einem neuen menschenwürdigen Gesundheitswesen

IV-Gesundheit für Kinder und Familien

13 Ein mitmenschliches Gesundheitssystem bedeutet für dieBasis, dass schon bei Kindern und Jugendlichen ein Bewusstsein für Gesundheit geschaffen wird. dieBasis setzt sich konkret dafür ein, dass Kindern und Jugendlichen schon in der Schule / Ausbildung elementare Grundlagen bspw. der Ernährung und bewussten Förderung der Gesundheit erhalten. Ebenso sollte die wichtige gesellschaftliche Rolle der Pflege von Kranken und Alten vermittelt werden.

14 Kinder sind sozial, psychologisch-emotional, gesundheitlich und wirtschaftlich besonders schützenswert. Soziale Entwicklung, Kunst und Spiel, Betreuung, Schule und Ausbildung aller Kinder sind ein hohes Gut. Sie dürfen nicht hinter anderen Interessen zurückstehen. Eltern, Lehrer und Erzieher tragen eine besondere Verantwortung gegenüber den Kindern und der Gesellschaft.